

# COMPOSICION DE LAS DOS Cámaras italianas

Los cristiano-demócratas ganan 303 actas de diputados y 130 de senadores

El Frente Popular, 176 y 75, respectivamente

Roma, 21.—El ministro del Interior, Mario Scelba, anuncia que la Cámara de Diputados para el próximo año se compondrá de la siguiente manera:

Cristiano-demócratas, 303 actas.  
Frente Popular, 176 actas.  
Unidad Socialista, 29 actas.  
Bloque Nacional, 15 actas.  
Monárquicos, 12 actas.  
Repúblicanos, 6 actas.  
Movimiento Social Italiano, 4 actas.

La Cámara de Diputados comprende en total 574 actas.

Las 22 actas resultantes de los restos de votos de las circunscripciones serán distribuidas probablemente de la siguiente manera:

Cristiano-demócratas, 4 actas.  
Frente Popular Democrático, 4 actas.  
Unidad Socialista, 4 actas.  
Monárquicos, 2 actas.  
Movimiento Social Italiano, 2 actas.

Lo que respecta a la composición del Senado, con un total de 237 puestos de elección popular y 115 senadores por derecho propio o designación presidencial—5 de estos últimos—la distribución será la siguiente:

Cristiano-demócratas, 130 puestos.  
Frente Popular Democrático, 75 puestos.  
Unidad Socialista, 52 puestos.

Bloque Nacional, 9 puestos.  
Monárquicos, 4 puestos.  
Repúblicanos, 3 puestos.  
Independientes de Trentino, 4 puestos.  
Movimiento Social Italiano, 1 puesto.

A estos senadores hay que añadir los 110 que lo son por derecho propio y los cinco que designa el presidente de la República, que lo hará el jueves por la tarde.

El porcentaje de votos obtenidos para la Cámara de Diputados por los principales partidos es el siguiente:

Cristiano-demócratas, 40,7 por ciento. Frente Popular Democrático, 30,7 por ciento. Unidad Socialista, 7 por ciento. Bloque Nacional, 3,8 por ciento. Monárquicos, 2,8 por ciento. Repúblicanos, 2,5 por ciento. Movimiento Social Italiano, 2,0 por ciento.

En lo que respecta al porcentaje de votos para el Senado, los resultados son:

Cristiano-demócratas, 54,8 por ciento. Frente Popular Democrático, 31,2 por ciento. Unidad Socialista, 5,1 por ciento. Bloque Nacional, 3,8 por ciento. Monárquicos, 1,06 por ciento. Repúblicanos, 1,03 por ciento. Independientes de Trentino, 1,03 por ciento. Movimiento Social Italiano, 0,4 por ciento.—EFE.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.192. CEUTA JUEVES 22 DE ABRIL de 1948—Precio 50 céntimos

## Arde la sede del Partido comunista italiano

## Otro dos polvorines fueron atacados por grupos armados

Según un rumor, las brigadas garibaldinas proyectan grandes concentraciones y una marcha sobre Milán

## DE GASPERI, ante una gran multitud, explica su programa político

Arde la sede del Partido comunista en Milán : : : : :  
Milán, 21. (Urgente).—

Noticias de Milán de esta noche dicen que está ardiendo la sede del Partido comunista en aquella ciudad.

Hay acúfido rápidamente al lugar del siniestro bomberos y fuerzas de la Policía.

Un funcionario comunista dijo que el fuego ha sido debido a un accidente; se incendió la gasolina cuando estaba siendo abastecido un automóvil.

Sin embargo, el rumor popular en Milán dice que se trata de un atentado contra la sede del Partido.

El incendio se inició a las nueve de la noche y una hora antes había terminado una importante reunión de los jefes comunistas del distrito.—EFE.

Ataque a dos polvorines : : : : :  
Milán, 21. (Urgente).—

Los polvorines más han sido atacados a primera hora de esta mañana, por grupos armados, según anuncian las altas autoridades de Milán, las que han ordenado el estado de alarma de todas las tropas y fuerzas de Carabineos en una zona de ochenta kilómetros al sureste de Milán y Génova.

La situación es también crítica en el centro industrial de Liguria. La guarnición de Génova ha sido acuartelada. La Policía de Piacenza informa que once personas pertenecientes a organizaciones extremistas, han sido detenidas por haber intervenido en los ataques a varios polvorines.—EFE.

La Policía en busca de los terroristas : : : : :  
Milán, 21. (Urgente).—Nuevos informes sobre el ataque de

esta mañana contra dos polvorines, dicen que un soldado ha resultado herido de bala en la cara durante un tiroteo. La Policía y los carabinieri recorren la zona de Piacenza y a lo largo del río Po, en busca de grupos armados.

La ciudad de Milán está tranquila después de las pequeñas refriegas de anoche entre comunistas y derechistas.

Treinta comunistas han sido detenidos al intervenir la Policía para resolver a varios centenares de manifestantes.

Los comunistas llevaban chaquetones rojos.—EFE.

Un rumor dice que los comunistas harán una marcha sobre Milán : : : : :  
Roma, 21.—El diario "quadrante" "Buonsenso", recoge el rumor de que los comunistas de las brigadas garibaldinas proyectan grandes concentraciones en el norte de Italia, especialmente en las regiones de Mantua y Verona. Después irán a una marcha sobre Milán.

Estos rumores no han sido confirmados por las autoridades.—EFE.

De Gasperi define su programa político ante una gran multitud : : : : :  
Roma, 21.—Alcide De Gasperi

(Pasa a la página 5.)

# Declaraciones del CAUDILLO al director del "Manila Chronicle"

«La exclusión de España del Plan Marshall, en el orden práctico es una insigne torpeza y en el orden moral una monstruosidad»

«Para amar y para servir la paz no se necesita ser miembro de la ONU. Si los demás países creen en la ONU, España tiene mayor derecho para repudiarla»

Manila, 21.—El periódico «Manila Chronicle» publica ampliamente unas declaraciones hechas por S. E. el Generalísimo Franco a su director don Vicente Arenas, que recientemente le visitó en el Palacio de El Pardo.

El texto de las manifestaciones del Caudillo es el siguiente:

—¿Está S. E. contento de la firma del tratado hispano-philipino y qué disposiciones sobre igualdad o que derechos o concesiones se formarían respecto a los filipinos de España?

—El tratado hispano-philipino responde a la situación de dos pueblos hijos del mismo tronco, que hacen que ni los españoles puedan ser extranjeros en Filipinas ni los filipinos en España, y en este orden España se encuentra dispuesta a conceder a los hispanoamericanos de su mismo tronco un trato completo de igualdad y de reciprocidad. España se haya siempre dispuesta en este sentido a facilitar en cuanto esté de su mano la vida de los españoles en las naciones de entronque hispano y a los súbditos de estas naciones que se encuentran en España, pudiéndose llegar con buena voluntad a una reciprocidad de medidas sobre adjudicación de títulos académicos, servicio militar, etc.

—La exclusión de España del Plan Marshall, ¿qué efectos producirá en su recuperación?

—La exclusión de España del Plan Marshall en el orden práctico para la reconstrucción y recuperación de Europa representa una insigne torpeza, en el orden moral una monstruosidad y en cuanto a los efectos sobre la recuperación española un retraso en su resurgimiento económico que exigirá a los españoles algunos mayores sacrificios y esfuerzos. España constituye una rueda importante de la economía europea, ya que más del ochenta por ciento de intercambio de sus productos lo realiza en este área. Cuanto más se retrase su recuperación, menos exportará a Europa. Por consiguiente, menos compraría a los otros países.

—La exclusión de España del Plan Marshall en el orden práctico para la reconstrucción y recuperación de Europa representa una insigne torpeza, en el orden moral una monstruosidad y en cuanto a los efectos sobre la recuperación española un retraso en su resurgimiento económico que exigirá a los españoles algunos mayores sacrificios y esfuerzos. España constituye una rueda importante de la economía europea, ya que más del ochenta por ciento de intercambio de sus productos lo realiza en este área. Cuanto más se retrase su recuperación, menos exportará a Europa. Por consiguiente, menos compraría a los otros países.

—La exclusión de España del Plan Marshall en el orden práctico para la reconstrucción y recuperación de Europa representa una insigne torpeza, en el orden moral una monstruosidad y en cuanto a los efectos sobre la recuperación española un retraso en su resurgimiento económico que exigirá a los españoles algunos mayores sacrificios y esfuerzos. España constituye una rueda importante de la economía europea, ya que más del ochenta por ciento de intercambio de sus productos lo realiza en este área. Cuanto más se retrase su recuperación, menos exportará a Europa. Por consiguiente, menos compraría a los otros países.

—La exclusión de España del Plan Marshall en el orden práctico para la reconstrucción y recuperación de Europa representa una insigne torpeza, en el orden moral una monstruosidad y en cuanto a los efectos sobre la recuperación española un retraso en su resurgimiento económico que exigirá a los españoles algunos mayores sacrificios y esfuerzos. España constituye una rueda importante de la economía europea, ya que más del ochenta por ciento de intercambio de sus productos lo realiza en este área. Cuanto más se retrase su recuperación, menos exportará a Europa. Por consiguiente, menos compraría a los otros países.

—La exclusión de España del Plan Marshall en el orden práctico para la reconstrucción y recuperación de Europa representa una insigne torpeza, en el orden moral una monstruosidad y en cuanto a los efectos sobre la recuperación española un retraso en su resurgimiento económico que exigirá a los españoles algunos mayores sacrificios y esfuerzos. España constituye una rueda importante de la economía europea, ya que más del ochenta por ciento de intercambio de sus productos lo realiza en este área. Cuanto más se retrase su recuperación, menos exportará a Europa. Por consiguiente, menos compraría a los otros países.

paña, y en este orden España se encuentra dispuesta a conceder a los hispanoamericanos de su mismo tronco un trato completo de igualdad y de reciprocidad. España se haya siempre dispuesta en este sentido a facilitar en cuanto esté de su mano la vida de los españoles en las naciones de entronque hispano y a los súbditos de estas naciones que se encuentran en España, pudiéndose llegar con buena voluntad a una reciprocidad de medidas sobre adjudicación de títulos académicos, servicio militar, etc.

—La exclusión de España del Plan Marshall, ¿qué efectos producirá en su recuperación?

—La exclusión de España del Plan Marshall en el orden práctico para la reconstrucción y recuperación de Europa representa una insigne torpeza, en el orden moral una monstruosidad y en cuanto a los efectos sobre la recuperación española un retraso en su resurgimiento económico que exigirá a los españoles algunos mayores sacrificios y esfuerzos. España constituye una rueda importante de la economía europea, ya que más del ochenta por ciento de intercambio de sus productos lo realiza en este área. Cuanto más se retrase su recuperación, menos exportará a Europa. Por consiguiente, menos compraría a los otros países.

(Continúa esta información en la página cinco)

## Nuevo gobernador de Costa de Oro



S. E. sir Gerard Greassy, nuevo gobernador británico de Costa de Oro, en el acto de jurar su cargo.

# APOLO

Sesión continua desde los 5  
GRAN ESTRENO  
FILMOFONO presenta la pro-  
ducción nacional:

## Maria Fernanda la Jerezana

NATTI MISTRAL, JOSE PRADA,  
ELENA CARO y JOSE JASPE  
UNICO DIA DE PROYECCION

Mañana viernes.  
Un estreno verdaderamente  
sensacional.



## CONFLICTO SENTIMENTAL

Una película que no olvidará  
jamás.  
Otro éxito de APOLO y 20th  
CENTURY FOX

## Cine Astoria

Hay desde las 5, gran éxito de  
la producción nacional:

## LA CIGARRA

por Imperio Argentina, Miguel  
Ligero, María Esther Gama, Ali-  
cia Palacio y Tony Leblanc.  
Director: Florian Rey.  
Próximamente:  
PIERNA DE PLATA

## Vida Religiosa

**SANTORAL DEL DIA**  
22 de abril, jueves.— Santos  
Eobero, Gayo, papas; Miles, Acep-  
simas, León, Mareas, Risor, obis-  
pos; Santiago, Elimenos, Altata,  
Parnenio, José, Crisóstomo, pres-  
biteros; Azadanes, Lucas, diáco-  
nos; Teodoro, Leonidas y Beato  
Bartolomé, mártires. Rito Sem-  
doble. Ornamentos rojos.

**ACCION CATOLICA.**  
La Rama de Hombres de Ac-  
ción Católica, celebrará el  
próximo domingo día 23, el acto  
de la imposición de insulinas a  
sus nuevos asociados. Este acto  
se hará con toda solemnidad  
en la Iglesia de Nuestra Señora  
de África, a las ocho y treinta  
de su mañana, con misa de Com-  
munion general.

A las 13 y 30 de dicho día,  
también celebrará un acto en el  
salón de fiestas del Conservato-  
rio Oficial de Música y Decla-  
mación, en el que pronunciará  
una conferencia sobre el tema  
"Necesidad de la Acción Cató-  
lica" el ilustre abogado, coman-  
dante del Cuerpo Jurídico Mil-  
itar, don Mario Lanz.

**HORA SANTA**  
Esta tarde a las ocho, se ce-  
lebrará en la Iglesia de Nuestra Se-

# La sesión del Ayuntamiento

### Interesantes manifestaciones del señor Quero sobre las ferias y fiestas de Agosto y feria de Muestras

### Próxima instalación del teléfono automático por la Compañía Telefónica

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya-Angeler, Fernández Yerdú, Jiménez Acebrón y Quero López, actuando de secretario el de la Corporación, don Alfredo Meca y Romero, celebró ayer sesión la Permanente del Municipio, tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos:

Se accede a las peticiones formuladas por doña María Capace León y doña Ana Gil Fernández.

Queda enterada la Permanente de la habilitación de crédito procedente de superávit del Presupuesto de 1947, la cual pasa a estudio de la Comisión primera y será hecha pública en breve.

Es leído un escrito de la Compañía Telefónica Nacional de España, la que manifiesta que en el solar existente en la calle José Antonio, esquina a la de Padilla, piensa levantar el edificio donde se instalará la central para el teléfono automático que será puesto en servicio en la ciudad. Dicha Compañía solicita del Municipio su ayuda y una subvención para la instalación. La Permanente queda enterada y pasa a estudio.

Es leído un telegrama del Jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, dando las gracias por la comunicación telegráfica dirigida a S. E. con motivo de la firma del Protocolo Franco-Perón.

El teniente de alcalde y presidente de la Comisión de Festejos, don Angel Quero López, manifiesta que las ferias y fiestas de Ceuta darán comienzo el día uno de agosto para terminar el ocho del mismo mes, con lo que se adelanta fecha que será en beneficio del esplendor de nuestros tradicionales festejos.

Dice que esta año, las fiestas habrán de revestir inusitada brillantez ya que para ello se está laborando y pone de relieve la iniciativa de la instalación de la Feria de Muestras, para lo cual se hará un llamamiento a industriales locales y marroquíes con

fiesta de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

**IGLESIA DE SAN FRANCISCO**  
En esta iglesia, se celebrará esta tarde a las siete y treinta, los cultos en honor de Santa Rita de Casia, con exposición de Su Divina Majestad. Después de la bendición y reserva, se dará a besar las reliquias de la Santa.

**SANTORAL PARA MAÑANA**  
23 de abril, viernes.— Santos Jorge, Adalberto, obispo; Félix, presbítero, Fortunato, Aquiles, diáconos, mártires; Gerardo, Marcial, obispos; Beatos Gil, Elena, Saúl. Rito Semidoble. Ornamentos rojos.

objeto de que concurren a la misma.

Con objeto de dar mayor impulso a los festejos y verlos más asistidos en la Comisión, manifiesta que designará a un representante del Ejército y otro de la Preca local, los cuales pasarán a formar parte de la Comisión de festejos en calidad de vocales.

La Permanente acoge estas manifestaciones con sumo agrado y, no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

## AVISO

Para general conocimiento se hace saber que en el B. O. de la Zona n.º 15, edición española, correspondiente al 3 del actual y en sus páginas 484 a 489, figuran convocatorias para proveer plazas vacantes en el Cuerpo de Profesorado Musulmán de Mudarrisin, Mudarrin y Maalmat. Aquellos a quienes interese pueden ver las condiciones requeridas tanto en el B. O. citado, como en el tablón de anuncios de la Delegación de Educación y Cultura.

Tetuán, abril de 1948.

## AVISO

Para general conocimiento se hace saber que en el B. O. de la Zona n.º 15, correspondiente al 3 del actual y en sus páginas 490 a 494 aparecen las convocatorias para plazas de Profesores Auxiliares de Berber, Arabe L'eral y Lengua Hebrea, Arabe Vulgar, Geografía e Historia de Marruecos, y de Derecho Administrativo de Marruecos, Instituciones Musulmanas y Derecho Musulmán y Sociología Marroquí, en el Centro de Estudios Marroquíes, dependiente de esta Delegación.

Aquellos a quienes interese pueden ver las condiciones requeridas tanto en el B. O. citado, como en el tablón de anuncios de la Delegación de Educación y Cultura.

Tetuán, abril de 1948.

## BASCULAS "ROCH"



No es una báscula corriente; está construida en madera y acero.  
100 por 100 de exactitud. Mínimo precio.

Máxima garantía.  
Agente exclusivo  
**CASA SANCHEZ**

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por falta de peso en la elaboración del pan de racionamiento, he acordado imponer una multa de DOS MIL PESETAS al industrial panadero de esta localidad DON BERNABE RIOS GARCIA, teniendo en cuenta que es reincidente en esta falta.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 21 de abril de 1948.  
EL DELEGADO.  
Francisco del Valle Martín

El delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Francisco Aguirre Sagarduy, delegado del I. Nacional de Previsión; don José Luis Albert, teniente coronel jurídico; don Francisco Vallejo Peco; don Francisco Corrás Cazorla, coronel secretario de la Junta de Defensa Pasiva; don Arcadio García de Castro, presidente de la Asamblea de la Cruz Roja de esta Plaza, y don Manuel Esteban Leoz.

## Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de bebidas de don José Ferreira, denominado "Bar Galic", sito en Sargento Coriat, número 6, a don Juan Gómez Serrano, se pone en conocimiento del público en general que todos aquellos señores que tengan algún cargo pendiente de cobro lo hagan antes del día 30 del corriente mes, pasando dicho plazo, no se admitirá ninguna reclamación.

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:  
Presión media: 762,4.  
Temperatura máxima a las 13: 13'0.  
Temperatura mínima a las 6: 9'6.  
Temperatura media: 12'6.  
Humedad relativa media: 74%  
Dirección dominante del viento: NW.  
Velocidad media del viento: 20 kilómetros.  
Lluvia durante las 24 horas: 4'6.  
Estado del cielo: despejado.  
Estado del mar: marejada.

# Solera Almina

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

### Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

## Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivariado

### PIEL, VENEREO Y SIFILIS

REGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5  
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Barniz charol, Goma laca, anilinas al alcohol y al agua.

"DROGUERIA ROMA"  
TELEFONO 8-8-9



CARTELERA del CERVANTES

HOY jueves 22

A las 10,45 PRESENTACION de la gran Compañía Internacional de Opera de

ESTEBAN LEÓZ

con la magnífica ópera en TRES actos

## EL BARBERO DE SEVILLA

Fantástica presentación. Magnífico decorado.

Mañana a las 7,15

LA BOHEME

A las 10,45

CAVALLERIA RUSTICANA

PASLIACCI

El sábado grandioso acontecimiento cinematográfico

EL FILO DE LA NAVAJA  
Producción de 20th Century Fox, por TYRONE POWER.

## Sentido fallecimiento

En Llerena, donde residía, dejó de existir el pasado día 20, nuestro estimado amigo, don Manuel Roldán Torres, persona muy conocida y apreciada en Ceuta, donde desempeñó el cargo de interventor del Banco Español de Crédito.

El fallecimiento del señor Roldán ha sido sentidoísimo en nuestra ciudad, en la que permaneció por espacio de 25 años, habiéndose captado, como decimos, innumerables amistades, así como el respeto y la consideración general por sus excelentes cualidades personales. Hace dos años fue destinado a la mencionada ciudad de Llerena, donde le ha sorprendido la muerte.

Desearse en paz y reciban sus familiares la expresión de nuestro sentido pésame por esta dolorosa pérdida.

## De Madrid

Procedente de Madrid ha llegado a nuestra ciudad, el profesor del Conservatorio Oficial de Música y Declamación, y buen amigo nuestro, don Jesús M. Alcalá Galzano, quien aún no se ha recuperado de su dolencia. Al darle la bienvenida le deseamos un rápido y total restablecimiento.

# Audiencia pública

## ROBO Y TENTATIVA DE ROBO

Ghlan Ben Mamón, en febrero del pasado año penetró en un establecimiento situado en la carpentera de Tetuán, con objeto de efectuar un robo. Logró romper algunas tejas más, cuando ya se encontraba en el interior del establecimiento, el dueño y un vecino lo sorprendieron, siendo detenido.

Maimón declaró en la Comisaría que había sido acompañado para efectuar el acto delictivo, por Mohamed Ben Hadú, a quien también se procedió a uetener como supuesto cómplice.

Ayer, ante la Sala de la Audiencia se vió este juicio, actuando el abogado fiscal, señor Herrera, quien pide la pena de dos años, cuatro meses y un día de arresto para Maimón y mil pesetas de multa para el cómplice.

En las declaraciones, el acusado se ratifica y dice que Hadú le acompañaba, negando éste rotundamente.

La prueba testifical dice que solamente se vió al primer musulmán citado.

El abogado defensor, señor Rosa, pide la absolución para Hadú, ya que no se puede demostrar su participación en la tentativa de robo y, para Maimón, la pena de seis meses de arresto.

La causa quedó vista para

sentencia. Seguidamente ocupa el banquillo de los acusados el musulmán Hamed Ben Laarbi, acusado de haber robado un novillo en una cuadra situada en Hadú, el cual vendió en Rifjén manifestando que era de su propiedad.

Para realizar el acto de que se le acusa, hubo de forzar una puerta.

El abogado fiscal, señor Herrera, solicita para el procesado la pena de dos años, cuatro meses y un día.

El abogado, señor Rosa, que sustituye en esta causa al señor Vaquer, niega que el musulmán fuera el autor del robo ya que, como el mismo acusado manifiesta, iban más de dos personas con él cuando se realizó el acto y, lógicamente, pudo haber sido otro y no su defendido el que cometiese tal acción.

Termina sus conclusiones solicitando la absolución.

### JUICIOS PARA HOY

Hoy, desde las diez de la mañana, en el salón de sesiones del Ilustre Ayuntamiento, se verán las siguientes causas:

Por desorden público, contra Cristino y Antonio Reyes.

Por coacciones, contra Manuel José Sánchez.

Por injurias, contra Eusa Vega Bonilla.

En honor de la muy reverenda Madre General del Instituto de Religiosas Concepcionistas

Con motivo de la estancia en Ceuta de la Rvda. Madre General del Instituto de Religiosas Concepcionistas, el pasado lunes se celebró en el Hogar de Nuestra Señora de África, un simpático acto que sirvió para testimoniar la satisfacción de los acogidos a la benemérita institución, al tener entre ellos a la ilustre religiosa.

En primer lugar, se dijo una misa, a la que asistió, en lugar preferente, el delegado provincial de Auxilio Social, señor Mateos López, acompañado del director del Hogar y hallándose presentes también la Comunidad de religiosas y personal del establecimiento.

Luego se celebró una grata fiesta a base de interpretaciones corales y representándose cuadros escolares, a cargo de los pequeños que hicieron las delicias de la concurrencia.

El acto mereció las felicitaciones de la Reverenda Madre que al final obsequió a los acogidos con delicados recuerdos.

### TRASPASO

Almacén céntrico  
Razón Administración.

S. E. el Delegado Gubernativo visitó ayer la fábrica de Chocolates de don Constantino López

El señor del Valle Marín se interesó por la industria prometiéndole buscar solución a sus necesidades

En la mañana de ayer, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, acompañado de su secretario particular, don Francisco Durán Méndez, visitó la fábrica de chocolates propiedad de don Constantino López, donde fue recibido por éste y personal de la Casa.

S. E. visitó detenidamente la industria, interesándose por cuanto veía, admirando las modernas máquinas instaladas no ya solamente para producción de chocolate popular sino para el de lujo.

El señor López, puso de manifiesto a nuestra primera autoridad gubernativa las necesidades que tenía la fábrica para su normal producción, ya que la falta de materias primas le impiden realizar su total funcionamiento.

El señor del Valle Marín, prestó una especial atención a estas explicaciones y prometió dar una rápida solución a los problemas que afectan a la industria, para lo cual manifestó que se entrevistaría inmediatamente con las autoridades competentes.

S. E. y secretario fueron despedidos con vivas muestras de afecto y agradecimiento poniéndose de relieve, una vez más, la preocupación de S. E. por los problemas locales.

Nos congratula el traer esta información a las columnas del periódico, ya que ello demuestra claramente que el señor del Valle Marín no olvida las necesidades del pueblo de Ceuta y sus industrias y pone de manifiesto que su preocupación es profunda y sincera.

Ahora, S. E., va a presentar el problema que nos ocupa de paralización de una fábrica por falta de materias primas, a nuestras primerísimas autoridades, con objeto de aunar esfuerzos y conseguir la solución necesaria.

En esta misión —que cuenta con las simpatías de todos—, sabemos que encontrará un cálido recibimiento y de ella, saldrán los proyectos necesarios para que ésta y otras industrias de Ceuta, puedan volver a ponerse en marcha para bien de la ciudad y beneficios personales.

# SUCESOS

## Incendio en el Parque Móvil de los Ministerios civiles

Madrid, 21.—A las seis de la mañana se produjo un incendio en el Parque Móvil de los Ministerios civiles, que se inició en una plancha de corcho de una de las conducciones de aire caliente de la calefacción y que determinó más tarde la explosión de una de estas conducciones que había quedado obstruida.

El incendio ha producido daños en el archivo muerto del Parque Móvil y en algunos muebles.

Inmediatamente, se personaron en el Parque central y el número uno del servicio contra incendios.

que a las nueve y media habían sofocado el siniestro. No obstante, los bomberos continuaron durante toda la mañana sus trabajos para dejar al descubierto todas estas conducciones de aire caliente en previsión de que el fuego pudiera reproducirse, ya que estas están recubiertas de corcho.

Al lugar del siniestro acudieron el subsecretario de Gobernación, el director general de Seguridad y el teniente alcalde del distrito.

Afortunadamente no hay que lamentar desgracias personales.

Los daños materiales en el edificio son de consideración, sin que el siniestro afecte a ninguno de los vehículos que en el Parque se estacionan.—CIFRA.

## Arde una fábrica de harinas

Segovia, 21.—En Fuentepelayo, un incendio destruyó anoche una fábrica de harinas. Las llamas se propagaron con toda rapidez al edificio que constaba de dos plantas, quedando también reducidos a cenizas los almacenes y oficinas.

De las existencias de harina y cereales pudo salvarse una mínima parte.

Los servicios contra incendios de Segovia, los de aquella localidad y pueblos cercanos, después de grandes esfuerzos consiguieron que el fuego no se extendiese a los edificios colindantes.—CIFRA.

## Una muchacha apuñalada

Albacete, 21.—A las diez y media de esta mañana se ha cometido un crimen en la calle Pascual Suárez, número 8, del que ha sido víctima la sirvienta Concepción García Sierra, natural de Alcañal, de 22 años de edad.

El agresor, Daniel Canó González, de 40 años, colter, labrador, y natural de Navas de Arriba, apuñaló bárbaramente a la muchacha, que falleció en el acto.

Según parece, el móvil del crimen, ha sido que Concepción no accedía a las pretensiones amorosas de Daniel.

Este, una vez cometido el crimen, se dio a la fuga.—CIFRA.

## Delegación del Ministerio de Trabajo

### LABORATORIOS DE PROTESIS DENTAL

El Boletín Oficial del Estado correspondiente al día diecinueve de marzo de 1948, publica la Reglamentación Nacional de Trabajo para los Laboratorios de Prótesis Dental, cuyos preceptos han de regir sus relaciones laborales que tiene vigencia desde primero de año.

Lo que se hace público para general conocimiento y más exacto cumplimiento.

El Delegado de Trabajo Acctal.

El Boletín Oficial del Estado del nueve del actual publica Decreto de 12 marzo 1948 por el que se determina el concepto de Salario base a efectos de liquidación de Seguros Sociales obligatorios, entendiéndose por tal la remuneración que recibe el trabajador por el trabajo que ejecuta por cuenta y bajo dependencia ajena bien en numerario en especie o en cualquier otra forma, señalando en el artículo cuarto del citado Decreto las excepciones para determinación del salario base, a los indicados efectos.

Lo que se hace público para general conocimiento y más exacto cumplimiento.

El Delegado de Trabajo Acctal.

\*\*\*\*\*

## Instituto Nacional de Enseñanza Media «Hispano Marroquí» de Ceuta

Mañana día 23 con motivo del Centenario de Cervantes, se celebrará a las 10:30 horas en la Sala de Nuestra Señora de África una misa oficiada por el Rvdo. Padre Profesor de Religión del Centro; terminada esta, tendrá lugar en el aula de este Instituto un Acto literario musical a cargo de la Profesora de Literatura y en el que intervendrán alumnos de Cuarto curso.

Ceuta, 22 de abril de 1948.

## Compañía Trasmediterránea

### AVISO

Con motivo de la corrida de novillos toros que se ha de celebrar en ALGECIRAS, el día 25 abril 1948 a beneficio del Montepío del Cuerpo General de Policía, se establece un barco especial de CEUTA-ALGECIRAS-CEUTA, saliendo de Ceuta para Algeciras a las 11:30 horas y de ALGECIRAS para CEUTA a las 20:30 horas. Precio del billete de ida y vuelta: ..... Ptas. 32'00 Ceuta a 21 de abril de 1948.

### Funeral

En la Iglesia de Nuestra Señora de África se celebró ayer, a las 10 de la mañana, un solemne funeral que fue aplicado en sufragio del alma del joven Simón Fernández Amador, de cuyo fallecimiento se cumplía el primer aniversario.

Las grandes amistades con que la familia del finado cuenta en Ceuta, se pusieron de manifiesto en esta ocasión, ya que el tiempo mencionado estuvo muy concurrido, uniendo los fieles sus oraciones por tan piadosa intención.

A las muchas reiteraciones de pesame que han recibido los señores de Fernández, unimos las nuestras muy sinceras.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer, en el sorteo de la Cruz Roja fue el 20 (veinte).

## La nueva reglamentación nacional del Trabajo en el Comercio

A partir de mañana iniciaremos la publicación de esta importante disposición aparecida recientemente en el Boletín Oficial del Estado, que viene a regular las relaciones de trabajo en el Comercio y que afecta a un gran número de dichos productores en nuestra ciudad.

# HERNIADO

Un estudio muy profundo y un cuarto de siglo de práctica y acertadas experiencias han culminado en la creación del

## SUPER OBTURADOR «HERNIUS» AUTOMÁTICO

el aparato práctico y casi imperceptible que Ud. necesita para la cómoda contención y reducción de su hernia sin la más mínima molestia y sin notar que lleva tan buen elemento. Bajo medida, molde y presc. fac. (C. C. S. 10.314) VISITA EN CEUTA: «G. O. HERNIUS» atenderá en Ceuta el día 24 del etc. de 10 a 1 en el CONSULTORIO del Dr. RICO MAYO, Brull, 2.

## GABINETE ORTOPEDICO «HERNIUS»

Móntera, 30, pral. MADRID.—Rbla. Cataluña, 34, pral. BARCELONA

NOTA: No confundir, e con desacreditados nombres que pretenden imitar nuestra marca.

# LOS DEPORTES

# EL FARO en ALGECIRAS

## Baloncesto

### La Selección femenina de Marruecos marchó ayer hacia Canarias

### En Tenerife y Las Palmas jugará encuentros de tercera categoría nacional

En el día de ayer partió hacia Canarias la Selección femenina de baloncesto de Marruecos que jugará en Tenerife y Las Palmas sendos partidos para el campeonato nacional de Tercera categoría.

Al mando de la jefe de expedición, camarada Amalia Jiménez, se desplazaron dos jugadoras de Tetuán y las siguientes de Ceuta: María Teresa y Pilar Hernández, María España y María Victoria González.

Mucha suerte y grata estancia en las Islas Afortunadas deseamos a nuestras simpáticas jugadoras.

## Rosso y Sánchez corren el domingo en Tánger

Invitados por la Unión Ciclista Tangerina se desplazarán el domingo a la bella ciudad internacional los corredores ciclistas pertenecientes a la Unión Africa Ceuta Rosso y Sánchez.

Los ciclistas locales participarán en una interesante prueba a disputar en la referida ciudad y en la que se espera consigan un resultado muy honoroso dada su forma y clase actual.

## Torneo de dominó del Club Taurino

Los resultados de las partidas aplazadas disputadas el día 20 fueron las siguientes:

Vencieron las parejas Gómez-Pérez, Tocino-Arnáiz, Dick-Mondéja y Pérez Durán.

Para hoy día 22 hay señaladas las siguientes:  
A las 8:30: Valero - Tejedor contra Torino-Arnáiz.

A las 9:30: Reguera - Labrador contra Valenzuela Paeza y Hachuel-Rebolledo contra Zumacero-Moscá.

## Sellos de caucho en la

## IMPRENTA

## FARO

## La copa en su próxima jornada

# Salvo en el Infierniño y Castalia el factor campo debe decidir los encuentros

La última etapa de la Copa en su fase previa, la de los partidos a simple eliminatoria, aparece como muy nivelada. Llegan a enfrentarse entre sí equipos de parecida potencia así como algunos de idéntica categoría o D. visión, lo que a buen seguro dará a sus ocho encuentros un interés que no tuvieron ciertamente cuantos les precedieron, las anteriores eliminatorias de la competición.

Estos encuentros, sin embargo, que por enfrentar a fuerzas muy igualadas hubieran sido difíciles al pronóstico de ser ventajados en campos o terreno, neutrales, no dejan de tener también, como en anteriores jornadas, su factor decisivo. Y este factor está constituido por la

ventaja "campo". Es lógico que los ocho equipos que actúan en casa tengan las mayores posibilidades de clasificarse. Esta es la "mancha negra" del torneo porque, por muy buenos árbitros que se realicen y por muy correctos que resulten los públicos, todas las ayudas y todos los ajueros van inexorablemente dirigidos hacia los de casa.

De los ocho encuentros a ventilar, dos únicamente se nos antojan muy difíciles, para los equipos que juegan en casa. Los de el Ferrol y Castellón. Recibe el antiguo "Rojo" ferrolano a un Gilón que acaba de demostrar que no en vano militó durante varias temporadas en la División de Honor y será probablemente otro primer divisionista --el Alcoyano-- el que visite a los castellonenses. Aquí la mayor potencialidad de los visitantes puede contrarrestar la desventaja del terreno, por lo que no sería difícil la sorpresa.

A nuestro parecer, Oviedo, Madrid, Valladolid, Murcia, Real Sociedad y Badalona son firmes candidatos al "bombo", donde ya se encuentran, en espera del primer sorteo "sin proximidad geográfica", el Barcelona, Valencia, Celta, Atlético de Madrid, Atlético de Bilbao, Sevilla, Español y Tarragona. Ferrol o Gilón, Castellón o Alcoyano (en el supuesto de que éste elimine a ante, --ar Tomelloso) serán los que completan el "lote". Un lote que, sin interrupciones ni ventajas ya, se ha de encargar de iniciar el "sprint" final hasta ese mano encuentro anual en el que dos equipos ventilarán la posesión de la preciada Copa de S. E. el Jefe de Estado.

¿Qué Cornués, Ferrol, Málaga, Granada, Mestalla y Sabadell también cuentan? Indiscutiblemente. Pero nosotros, pese a que la lógica no existe en fútbol, hemos de atenernos a esa ventaja que sigue suponiendo el factor campo y que en muy contadas ocasiones nos ha traicionado cuando de una competición a eliminatoria simple se ha tratado. -- PEGUAR.

# El alcalde, señor Silva Cernuda, nos habla de la feria algecireña

## Habrán dos corridas de toros y una novillada. - Concursos deportivos y espectáculos folklóricos, con importantes premios

Algeciras. -- (De nuestro correspondiente). -- Hemos querido ofrecer a nuestros lectores un adelanto sobre los distintos proyectos que tiene el señor alcalde y jefe local del Movimiento, con respecto a nuestras fiestas y ferias del mes de junio. El camarada Silva Cernuda, muy gustosamente accedió a hacernos unas declaraciones, en conversación que sostuvimos en el coche del expreso en que marchaba a Madrid.

Una de las cosas principales que quiero que hagáis constar, destacándolo bastante, es que en el presente año, la adjudicación de lugares para la instalación de atracciones en el Real de la Feria se llevará a cabo por el sistema de subasta de puja a la llama: esto tendrá lugar en un acto que se celebrará en el salón de sesiones del Ayuntamiento, el día 15 del mes de mayo. Naturalmente, como comprenderás, quedan exentas de este sistema las casetas que instalarán "Los Juncales", Casino de Algeciras, Guarnición, Suboficiales y en general, las que con este carácter recreativo se han instalado en años anteriores, es decir las que no tienen carácter de negocio particular.

Tengo el proyecto de invitar a todos los Municipios del Campo de Gibraltar a que instalen sus casetas representativas en nuestro real de la Feria, para lo cual se darán los terrenos necesarios a tal finalidad. Creo que esto daría un aspecto magnífico al real y de esta forma los forasteros que se trasladan a nuestra ciudad en esos días, podrán tener, como si dijéramos, una

prolongación de su tierra en nuestra feria.

De carteles aún no hay nada. Si puedo adelantarte que habrá dos corridas en los dos primeros días y una novillada en el último domingo. Las ganaderías si están ya determinadas. Son las de Domecq y Pablo Romero, para las dos corridas.

Desde luego se está cuidando mucho el asunto deport. En primer lugar, te diré que se han empezado las gestiones al objeto de con la cooperación de Educación y Descanso y la Unión Ciclista algecireña, llevar a cabo una magnífica carrera en la que tengo la esperanza de que tomen parte primerísimos ases del pedal, puesto que se van a dar de premio, cuatro mil quinientas pesetas, cantidad que no es desde luego, creo que por el Algeciras C. de F. se está estudiando el asunto que también se procurará que la afición algecireña no quede defraudada. Hay otro punto que también espero se lleve a la práctica y es la celebración en los terrenos que están al fondo del Parque de un concurso hípico, del cual posteriormente, te daré más detalles.

Habrás visto como en años anteriores el fallo del concurso de caballistas, se hacía bajo un calor asfixiante, en la caseta de Ayuntamiento, lo que aparte de las naturales molestias para las autoridades que asistían, Jurado y jinetes, daba como resultado cierto retraimiento del público hacia aquel lugar en el mediodía. Pero tener convenientemente donde estar. Este año se va a obviar este inconveniente, pues este fallo, con el natural desfile de caballistas ante el Jurado oportuno, se hará dentro del Parque, en el fondo del mismo, lugar completamente cubierto de los rayos del sol.

También, naturalmente, se ha encargado a la Sociedad de Tiro al Plato y Caza y Pesca, la celebración de distintos concursos para los aficionados a estos deportes. Dado el prestigio de esta entidad, espero que los espectáculos que preparen revistan interés e importancia.

No. Este año no habrá fuegos artificiales; si habrá concurso de sevillanas como en años anteriores y con sus correspondientes y valiosos premios.

Habrán, desde luego, la actuación de esos cuadros flamencos que van a años anteriores he nos visto, pero en este año, en lugar de situarse en un sitio determinado, deambularán por la feria y en cualquier sitio, y en múltiples ocasiones será como haré sus exhibiciones folklóricas andaluzas.

Habrán toda esa serie de fiestas populares, tales como carreras pedestres, entretenimientos, etc., con objeto de que bien repartidos durante toda la semana, la animación no decaiga ni un solo día de las fiestas.

Naturalmente, eso es cosa que no puede faltar en la feria algecireña. Por el Ayuntamiento

## Anuncios breves

### Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

OCASION vendo máquina escribir Ramón y Cajal 23 de 1 a 4.

VENDO máquina coser a mano Qu nientas pesetas, Casa Sánchez.

VENDO casa, máquina Singer, armario madera nogal y mesa escritorio. Razón esta Administración.

### Varios

PENSION Nacional, la mejor Ceuta. Agustina Aragón, 2.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

# Mutua de Ceuta

## CONVOCATORIA DE MUTUALISTAS

Se pone en conocimiento que, por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 16 del actual y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores Mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo día 22 del actual a las 20 horas (8 de la noche) en su local social, Calle de Falange Española, número 63, para tratar sobre el orden del día que se ha comunicado por circular aparte.

Igualmente se comunica a los señores Mutualistas que, desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de contabilidad, los que pueden ver y consultar sobre los mismos en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA.  
Ceuta, 16 de Abril de 1948.  
EL SECRETARIO,  
NEREO TAULER REIG

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

¿DOLORES DE MUELAS?  
  
**Caferonal**

Si desea vender mucho una buena publicidad lo consigue.  
Hágala en EL FARO

se organizará la cabalgata anunciadora de las fiestas...

Un apretón de manos, pone fin a esta charla...

TETUAN

LA FIESTA DEL LIBRO PROMETE CELEBRARSE CON GRAN BRILLANTEZ

Durante los días 23, 24 y 25 de abril, como saben nuestros lectores...

Ya está completamente ultimado el programa y haciéndose los preparativos...

Son numerosos los ejemplares de obras que ese día se lanzarán en el mercado...

UN LIBRO ARABE SOBRE LA VIDA Y LAS OBRAS DE CERVANTES

En la actual Exposición del Libro Hispano-Arabe que se celebrará en Tetuán...

Son autores de este libro titulado "Cervantes y su obra"...

Por estar escrito con extraordinaria corrección gramatical...

En el interés total de la obra se singulariza el capítulo IV...

El mismo Gabinete de Traducciones prepara otras obras referentes a la Literatura del Siglo de Oro.

CURSILLO PRACTICO PARA TRACTORISTAS

En el mes actual se están desarrollando en la Granja Agrícola de Larache un breve e instructivo cursillo para la enseñanza práctica de tractoristas agrícolas...

Tiene marcado carácter práctico y los alumnos trabajan durante el día como obreros en el campo y talleres de la Granja...

Todos los alumnos devengan un jornal diario de 12 pesetas de las que se deducen los gastos de manutención...

Este curso ha despertado gran interés entre la población campesina de aquella región del Lucus.

Declaraciones del Caudillo al director del "Manila Chronicle"

(Viene de la primera página.) Cuanto más se retrase el momento de su normalidad, más exigente ha de ser por necesidades en su comercio y en los tratados para los intercambios...

—¿Cree S. E. que sobrevendrá la guerra y, en caso afirmativo, cuál es la postura de España? —Depende de aquello que se llame guerra, pues a mi juicio, el mundo se encuentra todavía en guerra...

—¿Cree S. E. que sobrevendrá la guerra y, en caso afirmativo, cuál es la postura de España? —Depende de aquello que se llame guerra, pues a mi juicio, el mundo se encuentra todavía en guerra...

condicio y muertos, todo pendiente al mismo mando y a la misma voz. ¿Puede llamarse esto "paz"?

—Eso es falso completamente. España existen muchos menos súbditos de estos países hoy que los que existieron en los tiempos de máxima normalidad...

—¿Qué opina S. E. sobre la especie que propalan en el exterior de que se han refugiado en España súbditos del antiguo Viet Nam?

—Eso es falso completamente.

Ahora bien, nadie podrá negar a España el derecho que tiene de dar asilo a quienes la nación quiere por conveniente.

—Caso de ser invitada ¿aceptaría España ser miembro de la ONU?

—Para amar, para servir la paz no se necesita ser miembro de la ONU. Si los demás países creen en la ONU, España tiene mayor derecho para repudiarla...

—¿Quiere decirme S. E. algo para el pueblo filipino?

—Con mucho gusto. España ama al pueblo filipino. No e n vano hace solamente medio siglo que nuestra naciones se separaron. España ha festejado la independencia filipina como cosa propia y familiar...

AUDIENCIAS DE S.E. EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 21. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Angel Gervera Jacome, vicealmirante en reserva; don Pedro Pimental Zamas, general jefe de la Infantería Divisionaria de la División número 62 y gobernador militar de San Sebastián; don Santiago Amado Loriga, general director de la Academia General Militar; don José Vierna Trápaga, general jefe de la Infantería Divisionaria de la División número 72 y gobernador militar de León; don Emilio Gilabert Pérez, general subinspector de Armas Navales, a las órdenes del ministro; don Julio Pérez-Salas García, general jefe de la Segunda Brigada de la División de Caballería; don Francisco Corona Calvo, coronel jefe del Regimiento de Artillería número 26; don Ramón Robles Pazos, coronel de Infantería dependiente forzoso en la primera región militar; don Manuel Ara, Paz, teniente coronel director de la Escuela de Automovismo del Ejército; y don Jacobo Guiltart de Virto, comandante de Intervención, Servicios de Alcaid de Henares.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Comisión de la Asociación Nacional de técnicos mecánicos, de señores marítimos, presida por don José Molina Fuentes; don Pedro González Bueno, consejero nacional y procurador en Cortes; don Arturo Renu Mervio "Kemor"; Madre María H'ida Rosa, religiosa franciscana missionera de María; don Luis Alvarez Molina, procurador en Cortes; don Víctor de la Serna, presidente de la Asociación de la Prensa; don José Farina, director gerente del Banco de Crédito Local de España y don Juan Aparicio, director de "Pueblo" y jefe del Servicio Nacional de Prensa y publicaciones sindicales.

Arde la se'e del Partido...

(Viene de la primera página.) primer ministro y jefe de los demócratas-cristianos, ha declarado ante una gran multitud:

"Solo tenemos una ambición: gobernar, al servicio de la democracia. Estamos decididos a defender la libertad. Deseamos llegar a un acuerdo con los demás partidos anticomunistas e Bre política exterior y las demás cuestiones que contribuyan a la recuperación real de España. Estamos decididos a defender la libertad por todos los medios posibles. Como católicos deseamos preservar la independencia de la Iglesia. Es nuestro deber guardar el respeto debido a la Santa Sede...

Este programa será llevado a cabo con energía y vigilancia para que nadie pueda hacer nada de esta índole para conspirar contra la tranquilidad de España, pero llevado a cabo de acuerdo con las grandes tradiciones italianas, que son tradiciones de honor, disciplina y moralidad.

Después de que el pueblo italiano debe ser libre para decidir su próximo destino. Nuestras democracias deben desarrollar una política exterior alemana por la colaboración económica de los pueblos más fuertes que nosotros.

El discurso fue transmitido por los mismos altavoces utilizados para dar cuenta de los resultados electorales.—EFE

ULTIMA HORA DEPORTIVA

El Alcoyano venció con dificultades al Tomelloso

Alcoy, 21.—Por 2 a 1 ha vencido esta tarde el Alcoyano al Tomelloso en partido para la Copa del Generalísimo. El partido fué de escasa calidad, influyendo mucho el nerviosismo del público.

El Tomelloso destacó por su entusiasmo creando muchas situaciones de peligro y el Alcoyano resolvió apuradamente el encuentro en los últimos minutos.

En el primer tiempo marcó Ramón para el Alcoyano empatando Lolín. Finalizando el encuentro Ramón se anotó el gol de la victoria local.—Alfil.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Representación en Ceuta

Molina S. L.

Electricidad Jugueteria loza y cristal

HOY GRAN ESTRENO

Filmófono presenta la producción nacional

MARIA FERNANDA

(LA JEREZANA)

con NATI MISTRAL, JOSE JASPE, ELENA CARO y JOSE PRADA

AVISO.—Por necesidades de la programación esta película solo se proyectará HOY

APOLO

MAÑANA VIERNES

UN ESTRENO VERDADERAMENTE SENSACIONAL

Conflicto SENTIMENTAL

Una película que recordará toda su vida

Otro éxito de APOLLO y 20th. CENTURY FOX

